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ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

ЭХО ПРАЗДНИКА
Уважаемые предприниматели 

амвросиевского района!

От всей души поздравляю с профессио-
нальным праздником – Днём предпринима-
тельства!

Сегодня праздник энергичных, инициатив-
ных, самостоятельных людей, которые не боятся 
рисковать, не сидят, сложа руки, а используют 
все свои возможности, чтобы найти применение 
своим талантам, способностям и силам.

Малый и средний бизнес вносит значи-
тельный вклад в экономику города и района, 
создаёт рабочие места. Вашими усилиями 
жители обеспечиваются необходимыми това-
рами и услугами.

Выражаю вам признательность за вклад, 
который вы вносите в экономическую и соци-
альную жизнь района. В этом году вы встре-
чаете свой профессиональный праздник в 
очень непростых условиях. Надеюсь, что в 
скором будущем наша жизнь войдёт в обыч-
ное русло и позволит вашему бизнесу разви-
ваться и расти.

В день профессионального праздника при-
мите искренние пожелания дальнейшего про-
цветания и стабильности вашего бизнеса, до-
брого здоровья, сил, упорства на пути к успеху 
и получения удовольствия от любимого дела!

Игорь Лызов, глава администрации 
Амвросиевского района

18 мая состоялась первая прямая линия 
с главой администрации амвросиевского 

района игорем лызовым. трансляцию 
можно было посмотреть в официальных 

аккаунтах руководителя района – 
в социальной сети «вконтакте» 

и мессенджере «телеграмм».

Планируется, что подобные прямые линии 
с главой района будут проводиться регулярно.

Следует отметить, что никогда прежде власть 
Амвросиевского района не общалась с жителя-
ми в таком формате, мгновенно реагируя на об-
ращения населения.

Вопросы для прямой линии принимались 
в течение недели. Это были как обращения, 
оставленные на официальных страницах в со-
циальных сетях, так и вопросы, которые посту-
пили в прямом эфире. 

Хронометраж прямой линии не позволил 
дать ответ по каждому обращению, однако 
глава района подчеркнул, что все поступившие 
вопросы получат свой отклик и решение.

В ходе прямой линии глава администрации 
Амвросиевского района Игорь Лызов расска-
зал о реализации мероприятий по восстанов-
лению, в рамках сотрудничества с Амурской 
областью.

• На данный момент проводятся ремонтные 
работы наружного освещения г. Амвросиевка. 
Запланированы масштабные работы по бла-
гоустройству площади имени Ленина. Первый 
этап работ завершат к 100-летию района, вто-
рой – в 2024 году. 

• В Амвросиевском районе при поддержке 

Амурской области в 2023 году будет выполнен 
капитальный ремонт детсада «Теремок». На 
данный момент в саду приостановлен учеб-
но-воспитательный процесс в связи с ремонт-
ными работами. Проводится замена канали-
зационной системы, обшивка гипсокартоном 
всех санузлов, разводка электричества, заме-
на плитки в здании детского сада. Кроме этого, 
будут отремонтированы ещё 7 общеобразова-
тельных учреждений.

• Восстанавливается дорога на Белояровку, 
работы будут завершены в этом году. Сред-
ства выделены из федерального бюджета. 

В 2023 году завершены следующие объ-
екты: участок автомобильной дороги С05025 
Свистуны – Новоамвросиевка – Большое 
Мешково, пгт Новоамвросиевское – ул. Лени-
на, Садовая, Гагарина – выполнены работы на 
12 900 кв. м.; участок автомобильной дороги 
С0560248 от Т-05-17 – Амвросиевка – Успе-
новка; О0505 Амвросиевка – Белояровка – Ка-
мышеваха – Т-05-07 – выполнены работы на
39 000 кв. м. 

• На 2024 год запланирован ремонт Амвро-
сиевской детско-юношеской спортивной шко-
лы. Летом 2023 года в городской школе № 6 
начнёт работу обновлённый борцовский зал.

Весьма актуальным для горожан являет-
ся вопрос вывоза твёрдых бытовых отходов, 
который был озвучен в ходе прямой линии. В 
частности, жительница города интересовалась 
районом улицы Кутузова. 

– Действительно, данный участок являет-
ся весьма проблематичным. Отходы на кон-
тейнерную площадку, расположенную в этом 

районе несут жители многоквартирных домов 
и частного сектора. На данный момент мусор 
вывезен, однако на регулярность обслужива-
ния данной площадки и в целом контейнерных 
площадок по городу влияет низкая оплата на-
селением услуг по вывозу ТБО. К примеру, в 
районе ул. Кутузова услуги КП БОН «Бытсер-
вис» оплачивают лишь 23 процента жильцов. 
На данный момент коммунальное предприятие 
не получает никаких дотаций, поэтому свое-
временная оплата за вывоз мусора очень важ-
на, от этого напрямую зависит работа КП БОН 
«Бытсервис».

Во время прямой линии у главы админи-
страции района поинтересовались оздоровле-
нием детей во время летних каникул.

– Благодаря Амурской области и Министер-
ству образования в прошлом году смогли оз-
доровиться свыше 850 детей нашего района. 
В этом году работа продолжится. Дети смогут 
отдохнуть летом в оздоровительных лагерях. 
Кроме этого, в образовательных учреждениях 
района откроются 24 пришкольных лагеря, – 
отметил Игорь Викторович.

Не менее важной для многих жителей, как 
нашего района, так и в целом Республики, яв-
ляется тема паспортизации. 

– В районе работает мобильный пункт по 
приёму документов на паспорт Российской 
Федерации. Ранее пункт был расположен в 
селе Благодатное, затем приём вёлся в посёл-
ке Кутейниково. Далее планируется перевести 
его в пгт Новоамвросиевское, а затем открыть 
дополнительный пункт в городе Амвросиев-
ка, что отчасти позволит уменьшить очереди. 

Кроме этого, будет решаться вопрос паспор-
тизации маломобильных граждан, который мы 
держим на особом контроле. Эта категория 
жителей уже сейчас в телефонном режиме мо-
жет обратиться в общественную приёмную ад-
министрации района по телефону: +7 (85659) 
2-30-35. Будем формировать списки жителей, 
которые по состоянию здоровья не могут само-
стоятельно подать документы на паспорт РФ. 
Как только появится возможность, будем на-
правлять по адресам мобильную группу.

В завершении прямой линии глава админи-
страции района отметил, что со всеми вопро-
сами и обращениями жители района могут об-
ращаться в общественную приёмную, а также 
во время сходов граждан, которые регулярно 
проводятся в населённых пунктах руковод-
ством администрации.

Светлана ЗИМИНА

Звонок последний, а всё ещё впереди!

Прямая линия: в эфире – глава

Корреспондент газеты «Новый Луч» побы-
вала на торжестве в МБОУ «Амвросиевская 
школа № 4», где вместе с другими гостями 
с удовольствием любовалась нарядными де-
вушками в белых фартучках, элегантными 
юношами в белоснежных рубашках. 

Удивительно торжественная и тёплая ат-
мосфера праздника захватила всех присут-
ствующих, которых поздравили с замечатель-
ным событием заместитель председателя 
Правительства ДНР Владимир Ежиков и пер-
вый заместитель главы администрации Амв-

росиевского района Александр Шульга.
«Хочу обратиться ко всем, для кого сегодня 

прозвучал последний звонок! Школьные годы – 
это важный этап в жизни, из которого мы вы-
носим бесценный опыт первых побед и разоча-
рований. Мы не только впитываем знания, но 
ещё и учимся дружить, ищем себя, намечаем 
планы на жизнь. Успехов на пути к достиже-
нию цели!» – пожелал ребятам вице-премьер.

Александр Шульга в своём поздравлении 
отметил, что этот день станет самым памят-
ным в жизни выпускников:

«Вы часто будете вспоминать свои школь-
ные годы, вспоминать друзей и мгновения, ко-
торые вы здесь провели. Примечателен этот 
день и тем, что вы – первый выпуск, когда 
наша Республика вернулась в родную гавань 
и стала частью большой страны – России. А 
это значит, что перед вами открылись боль-
шие перспективы в жизни. Желаю вам успе-
хов и новых достижений!»

Трогательные слова напутствия прозву-
чали для ребят от директора школы Татьяны 
Сидоренко:

«От имени всего педагогического коллек-
тива поздравляю с окончанием учебного года. 
Впереди у вас новая жизнь. Сегодня хочется 
сказать слова благодарности нашему шеф-ре-
гиону, нашей администрации, которые в любом 
нашем деле оказывали поддержку. Спасибо 
вам, наши уважаемые родители, вы всегда 
наши большие помощники. Сегодня прозвучит 
последний звонок для наших выпускников и 
сейчас тот миг, когда вы, дорогие выпускники, 
можете ещё что-то осознать о школе, о себе, о 
тех дорогах, которые впереди. Последний зво-
нок – это рубеж между прошлым и будущим. 
Сегодня у вас завершается тот беззаботный 
этап жизни, который называется детством, но 
впереди прекрасная пора юности, которая бу-
дет полна новых впечатлений, новых целей. 
Желаю вам удачи на этом жизненном пути. 
Пусть каждый из вас достигнет тех целей, ко-
торые перед собой поставил. Уверена, что вы 
с гордостью будете нести звание выпускников 
Амвросиевской школы № 4, и сегодня вы стано-
витесь историей нашей школы! Здоровья, мира, 
исполнения всех желаний и в добрый путь!»

Искренние пожелания выпускникам адре-
совали первые учителя, классные руководите-
ли, родители, а также первоклашки, которым 
ещё предстоит пройти сложный, но полный 
ярких впечатлений путь.

последний звонок – это самый трогательный и незабываемый праздник не только для 
выпускников, делающих свой первый шаг во взрослую жизнь. Это значимый день для 

педагогов, родителей, бабушек и дедушек, которые волновались не меньше, 
чем молодое поколение, получившее теперь право считаться взрослыми.

В завершении мероприятия ребята проща-
лись со своими учителями, со стенами школы, 
в которой они провели столько лет. Пролетели 
школьные годы. Впереди новый, взрослый путь: 
серьёзные задачи, важные решения.

Дорогие выпускники! Пусть принятые вами ре-
шения окажутся верными, а шаги – правильными. 
Тот новый путь, в который вы совсем скоро от-
правитесь, будет не всегда простым, но пусть он 
обязательно будет ярким и исполняющим мечты!

Эльвира САМАРСКАЯ


